
Compte rendu CA 3 Codep 34 Bad 

À Pierres Vives le lundi 26 février 2024 

 

Présents : Agnès Tardits, Emeline Ferreira, Alex Marimoutou, Alain Gille, Patrick Tixador, Sylvain Caussé.  En Visio : 

Théo Tessier, Mélody Arnaud, Jason Castella 

Excusé : Jean Louis Sabatier, Christophe Courtin 

Ordre du jour : 

1. Projet d’exposition sur le badminton, projet porté par Patrick Tixador en collaboration avec Frédéric 

Baillette du club de Saint Mathieu de tréviers. 

- Histoire du badminton 

- Vivre le badminton avant, pendant et après les J.O. 

- Mise en avant du patrimoine sportif en Région Occitanie 

Projet d’affiches sur l’exposition (réalisation de 30 affiches) pour un cout de 30 euros. Le montant total avoisinera les 

1500 euros. 

Finalité : exposition dans le Hall de la MDS puis exposition mobile (Championnat Départemental, tournois privés). 

Question sur le financement : Possibilité de louer à la Ligue, aux clubs ? 

Une demande de subvention sera faite : Animations Territoriales JOP. A faire avant le 15 mars 

2. Heures du GEHBM : 

- Rappel pour 2023-2024 

Missions :  

• DAD, DAR 
• coaching CiRJ 
• formations 
• interventions (SOP) 
• maillage : 1 réunion 

49h Clément → 883,96€                  88h Théo → 1587,52€   total : 2471,48€ 

- Missions prévisionnelles pour 2024-2025 

Missions :  

• DAD, DAR 
• Coaching CiRJ, CRJ 
• Formations 
• Maillage 
• Stages 
• Interventions (SOP, plateaux) 

Il y a une demande des trois coachs pour des stages à destination des jeunes et les très jeunes notamment, faire des 
plateaux minibads. Il est décidé qu’un coût d’inscription sera mis en place pour les plateaux minibads, entre 5 € et 10 
€. Concernant les stages, il faudrait que ce soit une opération blanche à minima. 

 
Le coaching sur les tournois jeunes est indispensable également. 



La ligue souhaite rentrer dans le GE à hauteur de 230 h/an, mais il précise que le codep34 restera prioritaire sur 
l'utilisation du GE. 
À la demande d’Agnès, une attention particulière sera portée sur l’aspect réglementaire des horaires de travail du 
GE lors de son embauche par la ligue et notamment sur des stages en week-end ou sur plusieurs jours, avec nuitées.  

3. Championnat départemental : prévu les 22 et 23 juin 2024 

Quels objectifs sportifs ? 

• Participation du plus de monde possible (+ adultes ou + jeunes) 

• Participation des meilleurs du département 

• Faire un maximum de matchs 

• Faire tous les tableaux 

• Prioriser le tableau non fait l’année précédente ? 

Un groupe de travail sera mis en place et tâchera de répondre à ces questions. 

“Réunion” des présidents de clubs 

• Faire le point sur le calendrier du Codep 
• Communiquer date AG ?  
• Sondage sur leurs besoins en amont ? 
• Formation 
• Actualités codep/ligue/FFBaD 

 

4. Compétitions régionales jeunes (CiRJ et CRJ) 

Etat des lieux :  

• 15 jeunes en moyenne 
• 1 coach CODEP + 1 coach club parfois 
• Tarifs d’inscription qui ont augmenté (8€, 10€, 12€) 
• Compétitions éloignées 
• De très bons résultats 

Retour des coachs :  

• 1 coach pour 15 jeunes = trop compliqué, pas de qualitatif, il faudrait raisonnablement 2 coachs. 

• Rôle des coachs flou (CODEP et club) : il faut clarifier leur rôle pour que les jeunes ne restent pas dans 
l’incompréhension. 

Nos objectifs ? 

• Envoyer les jeunes motivés dès qu’ils ont le classement requis → Visibilité CODEP + Prise d’expérience 

• Envoyer uniquement les “espoirs” → Performance 

Autres compétitions : 131 jeunes inscrits au TGH de Castelnau, c’est d’ores et déjà un succès. 

Le Codep34 connait un problème pour trouver des clubs volontaires pour accueillir les ICJ (Interclubs jeunes), il faut 
chercher des solutions pour remédier à ça, ce sujet sera abordé lors de la « réunion des présidents de club ». 

 

La réunion se termine à 21h40. 


